

# シルバー日向岬

第21号  
平成13年8月1日

編集発行  
（社）日向市シルバー人材センター  
〒883-0021 日向市大字財光寺847番地1  
TEL (0982) 52-2200  
FAX (0982) 52-3476

## 平成13年度安全就業推進大会

社団法人 宮崎県シルバー人材センター連合会



JAビルAZM大ホール

題字 寺原正仁

# 暑中お見舞申上げます 平成13年 盛夏

暑中お見舞申上げます。今年のは例年にならぬ異常な暑さになっていますが、元気にお過ごしのことと存じます。健康こそ最大の幸福と申します。暑さに負けないよう十分に気をつけて下さい。私たち日向市シルバー人材センターは会員のご協力で安定した運営を維持してきましたが、今日の日本の経済、政治などの情勢が大きく変わろうとしているようです。超高齢化が進む中で、小泉首相は聖域なき構造改革を断行すると主張されています。具体的な改革内容は不明ですが、シルバー人材センターに対する国の施策が後退することにならないようお願いいたします。このようなこともあわせ、私たちシルバー人材センターは一層、市民から信頼され、発注者から喜ばれることで事業を拡大し、自主自立達成に向けて頑張りたいものです。会員の皆さんには猛暑の中での作業は本当にご苦労さまです。健康を損なわないよう、特に安全就業にはよく注意して就労されるよう、よろしくお願い致します。



会員の皆様

暑中お見舞申上げます

今年のは例年にならぬ異常な暑さ

理事長 林 賢太郎

理事長あいさつ

### 安全管理のあれこれ

安全管理副委員長

藤田 辰巳



暑い毎日お疲れさまです。四季による年四回の春の安全パトロー

ルを六月二十一日に八ヶ所実施いたしました。天候不順にも拘わらず、皆さん元気に頑張っていたるのに感動しました。シルバー安全便りを二〇号まで発行していますがその中にチェックポイントとして各職群別別に対して安全確認に努めて戴くようお願いいたしておりますがパトロールたびに一、二点作業中の立看板、ポール等の不足及び作業環境の整理整頓に心掛けて戴きたいと再度見受けいたしました。安全就業基準は皆さん良く存じと思います。ひいては作業の能率に影響します。十三年度に傷害事故が七月四日の講習会までに二件発生しています。踏み台から足を外し転倒右手足打撲、草刈鎌で左手人差し指裂傷、いずれも過去数回同じような事故が起きており、季節的に多忙な剪定草刈除草作業等です。樹上での作業時は安全帯及び安全帽着用刈払機使用時は保護眼鏡使用周囲の障害物を周知除去する特に小石には十分注意して下さい。日向市シルバー人材センターも発足以来十年間に

剪定作業中転落、刈払機使用中物損事故などが起きています。同じ事故を二度と繰り返ささないよう初心に戻って事故0を目指し頑張りたいものです。最近就業途上の交通事故が多発しています。歩行は安全な場所を選び横断中も油断禁物又自転車利用する時はハンドル前の荷台カゴに重い物を乗せないこと、自動車運転する場合交差点では特に注意を払って呉々も交通事故にあわないよう起こさないよう安全就業に努めて下さい。



熱心に聞いています。

### 安全就業

推進大会参加



AZMホールの一こま



車中研修も先ず自己紹介

### 第一回安全就業

対策会議に出席して

安全管理委員長

井上 繁



標記について 去る六月十三日にホテルプラザ宮崎にて会議があり、事務局長

と二人出席各支部より五十名参集し事例発表表が一番目に向、二番西都佐土原広域と次が国富四番目が高崎町最後に日南シルバー人材センター五地域より順次体験発表をしました。日向市はトップバッターで始めての事であり緊張の内にも無事大役を果たし最後に各センターとの情報交換になり各支部より鋭い質問を受け日向市シルバー人材センターが県内で一番注目されていることを身近に感じ意を強くし尚一層頑張らなければと気持ちを更新した次第です。各支部共安全就業対策に対し鋭意努力の意気込みを感ずると共に年毎に会員さんは年を重ねますが仕事は同じ仕事は回ってきます。体力の衰えをどうするか意識の高揚と自覚以外にないと思います。愈々本格的な暑い日が続きます。会員の皆さん初心にかえり安全就業に対し何をすべきか再確認し事故0を目指し頑張ろうではありませんか。最後に皆様方のご健康とご多幸をお祈りいたします。



顔一つあげるものもない総会場

# 平成十三年度

# 通常総会

## 5/24 (木)

J A日向会館五階で、会員二二〇名出席して開催す。第一部の司会は鶴田君子氏、林理事長のあいさつ、来賓祝辞は市長山本孫春氏から賛辞の言葉、黒木市議会議長、公共職安所長、より励ましの言葉を頂戴し議長に新田峯一氏を選出し、第一号議案から第六号議案まで、予定の十二時にすべて終了す。

(2部) 交通安全教室  
 交通課池尻係長の講話では、高齢者の交通事故の半分は歩行中とのこと、認識をさらに深める。続いて交通指導員の人形を使つての、交通ルールの説明では、笑いもあり、会員は熱心に耳を傾け、交通安全の徹底を期す。

(3部) 交流会  
 総会が午前中に終わり昼食の弁当、ジュース、飲物が配られる。以前は弁当が渡ると帰る人も多かったが、平成五年から取り入れた抽籤会のため、席を離れる者一人として無い。入場の際手渡された番号札を目の前に置く、唄と踊りで盛りあがるが、矢張り会員の目当ては抽籤会、今年の幸運は誰の手に。只今から抽籤を

始めますと兵頭次長の大きい声が流れる。初めの十一等は当たっても拍手は半分喜びも半分、当たれば後のほうがよかったのにと、然し七等で当り籤、十本と聞くと少し様相も変わる。当たってない人のあせりも伝わってくる。四等が三本三等が三本と、もうここまできると半ばあきらめる。一等の二本も決まる。大きい箱の包装の中身が気にかかる。壇上に山と積まれた商品も愈々最後の特賞だけ、むき出した自転車に眼は集中され、思わず固唾をのむ。然もこれを射止めたのは、アトラクションの踊りでトリを踊った塩見班の鈴木輝氏に万雷の拍手を送って今年の抽籤会も終わりを告げる。

こうして一年に一度会員が集まって、これから益々高齢化が進む中でお互いに元気で行事に参加できることが一番のしあわせと思います。

「健康に勝る宝なし」



受付風景

### 総会に出席して

財光寺C班

田原 迪 郎



出席して先づ感じた事は会員の年齢を感じさせない若々しさでした。

私は会員の半数でも出席していればと考えていましたが、ほとんどの人が出席しているのには驚きでした。

皆が進んで会員としての自覚と責任を持つているのだと思います。

シルバー人材センターで我々が学ぶ事は、生きいきと豊かな人間関係を持つ事です。一緒に仕事をしてお互いの長所を学び、相手の立場で物事を考えお互いに楽しく仕事が出来たら最高と思います。これからも皆さんの指導でシルバー人材センターの会員としての「自主・自立・共働・共助」の基本理念に基づいて頑張りたいと思います。皆さんよろしく願います。

### 市シルバー人材セン



山本市長あいさつ



すばらしい演奏でした



交通指導員による安全教育



楽しい一日でした



熱唱



意気が合っています

### 理事就任のあいさつ

福祉事務所高齢者

あんしん対策室長

赤木 喜 孝



この度、理事を拝命しました。本年四月に福祉事務所配属とな

ったばかりでまだまだ未熟ですが、誠心誠意努めますのでどうぞご指導のほどよろしくお願い申し上げます。  
高齢化が急速に進む我が国。二十一世紀なかばには、三人に一人が六五歳以上という本格的な高齢社会が到来すると言われています。このような中、シルバー人材センターの理念のもと、長年にわたって培われてきた知識・技術・経験等を地域社会で生かそうと考える方が増加することは大変喜ばしいことであり、それを支援していくことは行政としての努めであると思えます。今後とも日向市シルバー人材センターの発展・充実のために努力してまいりますので、どうぞよろしく願っています。



新しい理事さん

はいつでも  
でも安全就業



バンザイ!!又、来年あいましょう



鉢巻りりしい「あゝ战友」

た。お金は二の次、今までお世話になった世間さまに少しでも恩返しのためです。冥途の土産には、ちっと早いけれどあつちに行つて話題が多けりや人気者になるかもしれないし、そうなるとう得意の民謡をひとくさり、シルバー人材センターに入会して毎日が充実している。多くの人達とも知り合え、ボケている暇もない。それにいいことも沢山ある。総会の交流会抽選では特賞の自転車を射止める。

また私は民謡が好きで歌う機会を狙っています。生きがいがあるという事は、すばらしい事です。特に定年後に明日への希望があるのは人生にとって大きなプラスです。その意味でもシルバー人材センターは、すぐれた制度だと思えます。



人材センターの話聞き、すぐに入会を決めた。

定年退職後、農業に専念していたが何か物足りない日々が続いた。そんな時、知人からシルバー

### 生きがい

新町塩見班

鈴木 輝



特賞の自転車デス



中身は扇風機でした

商品の扇風機を大事に使用します。今年には日帰り旅行にも参加させていただきました。あいにくの雨天でしたが皆元気で楽しく語り合っておられ、しみじみ健康であることの幸せ、又お友達とのふ



私がシルバー人材センターに入会してから今年で九年目を迎えました。

### 一等賞のよろこび

日知屋本郷B班

黒木 チエノ

れ合いに心がなごみ最高に幸せを感じた一日でした。私達が、このように楽しい一日を過ごす事が出来るのも事務局の皆さま方がご苦勞なさって下さればこそと、心から感謝申し上げます。暑い日が続いております。皆さま方のご健康をお祈り致します。

### 幸運を手中に

日知屋本郷B班

日 高 美留子



私、日知屋本郷B班の日高と申します。シルバー人材センターには大変お世話になっております。去る五月二十四日の総会に参加いたしました。その時の抽選の結果、運良く一等賞で扇風機をいただきました。今年の夏はお陰で涼しく過ごせる事ができると思えます。大切に使用させていただきます。

本当に有難うございました。



夢見がよかった筈

# 春や昔十五万石の城下かな 6/26(火)~6/27(水)

私は昨年の中旬にシルバー人材センターに入会しました。学校を卒業して会社勤めをした分野の違う腕しかも



四国伊予への旅  
日知屋枝郷B班

赤星豊信

私は昨年の中旬にシルバー人材センターに入会しました。学校を卒業して会社勤めをした分野の違う腕しかも



1号車のメンバー



船内でのかたらい

話題が頻繁に出て気運が盛り上がりました。私自身北海道本土へは数えきれない程遊びの旅、研修旅行と経過はあるが四国へは行ってない。旅行の前夜は眠れなかった。学校時代の遠足前夜の眠れなかったことが思い出された。私は胸を膨らませ仲間の方々と一緒に旅行ができる喜びで二号車に乗り込みました。一路四国に向かって……



3号車デース



2号車勢ぞろい

なっている大正琴の仲間や人のよさそうな男性群と和気藹々の旅が出来そう。お天気も降らず照らすの絶好日和。白杵よりフェリーで八幡浜へ石手寺に参拝し四国八十八ヶ所礼所を此処一ヶ所巡って来られると云われている穴ぐらトンネルの中でお地藏さんの頭をひとつづつなげながら何かご利益を戴いたような気持ちになって足元に気をつけながら通り抜けた。外に出て八年前亡夫と一緒に通ったことがフト頭に蘇って満足感を与えられた気分になった。早目のホテル入りで温泉で汗を流し夜の宴会ではみんな芸達者に負けじと私たち大正琴組も手話よろしく「ふるさと」と「めだかの学校」を踊りました。歳を忘れみな生き生きとした顔でとても楽しそうでした。道後に来たからには坊ちゃん湯をと友達と朝早く起きて六時の櫓の太鼓の合図でお風呂に入り話の種を一つ殖やして松山城見学に。のぼりはロープウェイで帰りはリフトに乗って大変軽快でしたがお城までの道を歩くのに足が痛く中島さんにかかえてもらって大変ご迷惑をかけた。然し今回の旅行はとても思い出深い旅になりました。ありがとうございました。



四国道後の旅に参加して  
富高A班

友石迪子

六月二十六日  
シルバー人材センター八時出発  
三台のバスに分乗して三号車にいつもお世話に



女意観音にあやかって

### 一泊二日の道後温泉旅行

財光寺D班

松田 賢吉



六月二十六日  
日シルバー人材センターを  
八時に出発し  
唄げんか橋で

休憩し白杵港十一時三十五分発フェリーで八幡浜港到着。それから大州ICを経て伊予かすり会館を見学し次は子規堂見学を済ませ道後温泉へ直行しホテル茶玻璃に着く。温泉に入り夜の宴会では、カラオケ、おどり、和氣あいあいと過ごし盛會に一日が終わりました。晴天で楽しい一日でした。

あけて二十七日ホテルを八時五十分出発し石手寺を見学し松山城などを見学、それから私ごとですが、いとこ会で前に見学した事がありました。別に変わった所もなく道路が変わったくらいでした。それから八幡浜港十四時三

○分発フェリーに乗る。船の上から見た佐田岬半島、だんだん畑、みかん山等、すばらしい景色が見られ二日間天気にも恵まれ楽しい旅行でした。これからも、健康で仕事に頑張ります。



浴衣のそろい踏み

ひと風呂浴びて



### 一泊二日の道後温泉旅行

財光寺B班

谷岡 ケサ子



六月二十六日  
三台の車に分乗して出発私達は二号車知識さん黒木さんの担当でした。楽しい旅行の始まりです。

### 道後温泉の夜

日知屋枝郷B班

井上 美智子



梅雨の晴間に海を渡り、松山市道後温泉一泊の旅です。夕方、

日向路を抜けて唄げんか橋で休憩後白杵港に着く。十一時三十五分のフェリーに乗り船内で弁当が配られ皆とお喋りしながら昼食、食事が終わると横になって休息す。夢心地のうちに八幡浜に着く。又バスに乗って四国路を一直線車内では事務局の知識さん黒木さんのクイズで大騒ぎであつと云う間に目的地道後温泉に到着。先づ疲れを癒すため温泉に入る。六時からは夕食宴会と盛上がる。食事が終わってアーケードに散歩を兼ねて四人で買物に出る途中運よくカラクリ時計の時報を聞くことが出来て道後の旅の満足感を噛み締めながら部屋に戻る。二日目は松山城を見学。初めての

茶玻璃ホテル着。松山市のシンボルでもある道後温泉本館が近くにあった。早速、同室の青木さん、村田さん、成合さん、私と見物に出かける。銭湯になっており、入浴する事になった。この建物には夏目漱石愛用の「坊ちゃんの間」などあり見て廻った。ホテルでの宴会後、夜の街へと出かける。カラクリ時計がなる広場があるとの事、時間前になると人が集まって来た。九時になると軽やかな音と共に漱石の「坊ちゃん」ゆかりの人形や、人力車など下から上がり、横が開き動きあり、明治時代にタイムスリップしたような楽しいひとときでした。町並みを散歩して、みやげ物店で買物となった。ホテルでは温泉に入り露天風呂に上がり夜景を見る。

るリフト、童心に戻ったような和氣あいあいの気持ちになり松山城を後に帰路に着く。本当に思い出に残る旅行ができてよかったと感謝しています。



松山城をバックに

向こうにライトアップされた松山城が見えた。ゆっくりと温泉につかる。楽しい夜は過ぎました。

# 日帰りの旅 6・22(金) 青島サンクマール

## 日帰り旅行 「青島サンクマール」を願みて

財光寺D班

森岡健二



平成十三年六月二十二日(金)  
小雨

参加者四十名が二台のバスに分乗して午前八時

人材センター前を出発して一路青島方面へと進みました。当初コースに予定していた、青島神社参拝は悪天候のため中止となり、そのぶん「青島サンクマール」でゆっくりくつろぐこととなりました。「青島サンクマール」は建設されて二周年を迎えたばかりで、近代的な設備が整っていて憩いの場として最高でした。参加された皆さんと親睦を深め楽しい一日でした。

帰りに宮崎市内にあるフローランテ宮崎を見学して、午後四時過ぎに日向に着きました。「青島サンクマール」二周年記念として載いたかわいい花が今でも自宅の玄関で美しく咲いています。参加なさった皆さまたいへんお世話になりました。暑さに負けずにこれからも元気で楽しい人生を共に過ごしましょう。

## 日帰り旅行に思うこと

美々津班

河埜睦代



私、シルバー人材センターに入会致しまして初めて旅行に参加させてもらいました。六月二

十二日はあいにくの小雨でしたけど私達二名は美々津で乗車致しました。お天気の都合で、西都原、青島神社には参拝出来ませんでした。途中バスで走りながら思わぬ処に高速道路が、そしてバイパスがと。

開通の時にはテレビのニュース等でよく聞いていましたが宮崎県内の交通が、こんなに拓けつつある事を知りました。途中キャンセルになった分の時間を含めて青島サンクマールでゆっくりと昼食ができて本当に良かったと思います。初めてお会いする会員の皆様とも親しくお話しが出来まして本当に楽しい一日でした。私も年長に近いので会員を引退もと考えていましたけど、又勇気が出た様な気がします。

就職難で仕事に就けない方々がたくさん居られる時に私達にこんな良い仕事が出来ると感謝しています。

会員の皆様方くれぐれもお体に気を付けてシルバー人材センターで仕事や色々の行事に参加し、毎日お互いに楽しく過ごす事ができる様にお祈り致します。



これが昼食とは



くろ一点森岡委員長



二人でカンバイ

## 和気あいあいの日帰り旅行

日知屋本郷A班

橋口景一



六月二十二日待ちに待った日帰り研修旅行。だがこの日は合いくの雨。

出発する頃には幸いにも小雨となり一号車、二号車に分乗して八時センターを出発。自己紹介があり、和気藹々。青島神社に参拝の予定が雨のため車中から参拝。青島サンクマールには予定より早く到着した。早速入浴に行く。

大浴場は三階で眺めも太平洋が一望出来て最高だった。湯質は炭酸ナトリウム、体がつるつるになる。打たせ湯もあり会席料理も大変な馳走だった。帰りには〇〇さん方の畑には四角の豆があるとのこと。えっ！それからはこの話で爆笑々々あつと云う間に日向に着き楽しい一日だった。

会員の皆さん大変お世話になりました。又企画していただいた事務局の皆さん、有難うございました。

# 会員のひろば

## シルバー人材センターとの出会い

財光寺B班

足立 秋 義



定年退職後、磯釣り、ソフトボール、囲碁と多趣味のおかげで退屈

することなくいつしか四年の歳月が流れていました。

そんなある日センター職員である兵頭さんの紹介で塗装、造園の講習会の存在を知り、会員外でも良いとの事で、早速受講の運びとなりました。

講習は懇切丁寧に指導いただき大変意義深いものを感じました。この体験を生かすためにも、これからは日向市民のひとりとして地域社会に何らかの形でかかわっていかねばならないのでは、そして我が郷土の益々の発展のため、微力ながら協力していきたいと思えます。

会員の皆さん今後ともよろしくお願ひ致します。

## 仲間とのよろこび

日知屋本郷A班

朝倉 文子



友人の誘いで今年の四月シルバー人材センターへ入会しました。入会する前は当

センターで行われた色々の講習会に、パート勤務のかたわら受講しており、いつか役立つことを望んでおりました。今回は草取りを希望して六月から仕事に出ております。梅雨時期で当然雨の中での作業もあります。時には虫にさされたり、七月に入ると炎天下の外仕事は想像以上に暑さとの戦いです。しかしわずかな休憩時に木陰に集まって自然の風に涼をとり冷茶を飲みながらの仲間との語らいが暑さも疲れも吹きとばしてくれます。

特にお昼の一枚のシートに輪になって食事をする時は最高です。

私は自転車にも乗れませんが事務局の方々の配慮や仕事仲間の人達に助けられて楽しく仕事に出ております。

まだまだ短期間ではありますがたくさんの方の親切を身に受けて感謝しております。

これからも多くの仲間づくりをして働かせていただきますのでどうぞよろしくお願ひ致します。

## 健康のありがたさ

日知屋本郷B班

石野田 道雄



私は今年の四月シルバー人材センターに入会しました。会員になって一ヶ月後農協会館で通常総会に出席致し

ました。そして会員の多いのに驚きました。私は前勤めていた市内の店で営業の担当を三十二年間していた関係で顔見知りの方が沢山おられました。

こんなに会員が多くては何の技術もない私に仕事がある筈がないとなかば諦めていたのですが、総会から二週間位過ぎた頃事務局から電話があり永寿園から運転手が一人ほしいので面接に行くようにとのことでした。その結果気持ちよく受け入れてくれて六月十一日から午前八時から十時まで午後が三時から五時までの一日四時間永寿園に来る人達の送迎をしています。永寿園に勤めるようになり特に思う事は、健康で仕事が出来る事は素晴らしい事だと思います。これからは健康に気を付け乍らいつ迄も勤めさせて頂きたいと思っています。

これからは、シルバー人材センターの旅行とかグラントゴルフ大会などに参加して沢山の友人をつくりたいものです。

会員の皆さんよろしくお願ひ致します。最後にシルバー人材センターの今後の益々の御発展と会員皆様の御健勝をお祈り致します。

# 就業スナッフ。あれこれ



今日も元気で



バックも良いです



チョットひと休み

ひまわり寮の  
慰問  
5.9

ひまわり寮を訪ねて

財光寺B班

太田 淳美



去る、五月九日大正琴同好会(菜の花会)のみなさんと、ひまわり寮を訪ねてきました。

「そよ風会」よりの手づくり雑巾の奇贈のあと大正琴の演奏、会員による踊りを見せていただきました。未熟な演奏や踊りを真剣に見聞していただき、訪問のよろこびを痛感しております。

高齢化が進む中で、健康な体を保ち、いくつになっても「生きがい」を持つことが本当の幸であると感じます。

「夏も近づく八十八夜、野にも山にも、若葉がしげる……」最近までお茶つみをされた方もいらっしゃるのでしょうか。耳を傾け、目をかがやかせ、手拍子をとりながら……楽しんで聞いて下さいました。私達のつたない演奏や踊りが、多少なりとも施設の皆様方に喜ばれることが私達にも喜びであり、存在価値もあることと思います。

今後一生涯懸命練習して益々地域社会の方々にお役に立てばと考えます。



輪になって慰問



岸寮長からのねぎらいの言葉



琴もうまいが踊りも…千両役者



念願の栄冠

楽基会  
7.6

第八回囲碁大会の優勝

財光寺C班

富崎 剛



楽基会の大会も八回目だそうです。

私が入会したのが二年半前です。四回目頃でしょうか。若い頃覚えた囲碁で我

流です。仲々上達しません。

良き先輩達に指導して戴きやうと云う思いです。月に二回の練習日がいっつも楽しみで待ち遠しく感じられます。

又いつもの事です。が今回習ったことは次回にできると思っても思えばかりでなかなか上達はできません。今まで準優勝はあるのですが優勝の経験はありません。今回やうとの思いで頂点に達し感激も一入です。囲碁を少し理解出来るようになりましてので次回も優勝を目標に頑張りますので今後共よろしくご指導の程お願い致します。最後に欲望は腹八分が良いとされています。腹八分は全ての事に通じるようです。



売り切れご免



力作の小物をバックに

天候不良で人出少ない割に会員提供の  
バザー商品と小物販売は売行良好で社  
会福祉協議会に寄贈もでき面目を保つ

2001福祉のつどい  
2・4(日)



楽しい小物づくり

**そよ風(小物作り)** 毎週月曜日・金曜日  
13:30~16:00

サークル活動日



女性のいきごみ

ワークプラザにて参加者六十一名出席  
して女性のバザー全開す。

女性の集い 3・14(水)



息の合った練習

**菜の花会(大正琴)** 毎月第1・3水曜日  
13:30~15:30



選手代表です

**S・Tフレンド(卓球)** 毎週火曜日  
9:00~11:30



二人で決勝戦

**王将会(将棋)** 毎週木曜日  
13:30~16:30



暮はいきがいよ

**楽碁会(囲碁)** 毎月第1・3金曜日  
13:30~16:30

安全標語・川柳募集

安全管理委員会では安全標語・川柳の募集中です。  
会員皆様の作品をお持ちしています。

締切日 九月七日(金)

事務局だより

新入職員紹介



新田 肇一

- ① 昭和4年12月22日(71歳)
- ② 北郷村
- ③ 曾根町4-40-1
- ④ 曾妻・娘
- ⑤ 釣
- ⑥ 90歳以上まで元気なこと

六月の中頃から事務局のお手伝いでお世話になっていきます。発注者から喜んで頂けることを念じ、会員の方々の炎天下のご苦勞を考えながら、就業について心を配っているつもりです。至らぬ点が多々ありますがどうぞよろしくお願い致します。



河野 洋子

- ① 昭和52年8月16日
- ② 日向市
- ③ 財光寺往還町86
- ④ 両親・妹・犬
- ⑤ 海のスポーツ・デジカメ
- ⑥ 豪華客船で行く世界一周旅行(新婚旅行)

四月から事務局の方でお手伝いをさせて頂いておられます。早いもので四ヶ月が過ぎましたが、明るく元気に働いている会員の方々に囲まれ、私もその元気を覚悟しようようにして毎日を過ごしています。経験豊富な人生の先輩方から多くのことを勉強するつもりでがんばりますので、何かと声をかけて下さるようお願いいたします。皆様、暑い日が続きますのでくれぐれもお体には気を付けてお過ごし下さい。

●アンケート項目 ①生年月日 ②出身地 ③住所 ④家族構成 ⑤趣味 ⑥夢は？

県SC連合会の安全・適正就業パトロール実施

近年、就業中における事故が頻発している状況にあり、安全就業の推進を図るため、県内各センターの安全、適正就業を指導する目的で、県SC連合会に設けられたものです。去る七月二十四日に森山指導員が二ヶ所の就業先を巡回されました。



森山指導員による点検

初心者(大正琴)募集

菜の花会とは別に、初心者のための大正琴同好会を募っています。興味のある方、大正琴を持っている方、又はもう一度おさらいをしたい方は、事務局へ、お申し込み下さい。

「安全就業10の原則」

暑さも厳しくなり体調管理も難しいこの時期、改めて会員の皆様に事故のない安全な就業を心がけていただきたいと思えます。そこで「安全就業10の原則」をご紹介します。(安全就業10の原則)

- 一 心身の調子を一定に保とう
  - 二 仕事にあった服装履物を着用しよう
  - 三 携帯道具を点検しよう
  - 四 作業道具を点検しよう
  - 五 準備体操をしよう
  - 六 合言葉の確認(あわてず、いそがず、むりせず、ていねいに)
  - 七 現場はいつも四S(整理、整頓、清潔、清掃)
  - 八 共働、共助で励まし合い相談しあい
  - 九 帰宅途上も気をぬかない
  - 十 反省、そして明日に備える
- 以上の10項目ですが、ご存じの方も、はじめて知る方も今一度これを確認し、みんなが無事故無災害に努めましょう。

就業報告書(日報)の提出はお早目に!!

会員の皆さん、暑さ厳しい中の就業大変ご苦勞様です。就業日報は作業終了後速やかに提出して下さい。(センターへはその都度終了の報告をして下さい)提出が遅れますと発注者の方にご迷惑をかけたたり、皆さんの配分金支払いが翌々月になることがあります。提出の際には発注者の確認印、就業日数と時間を各自で責任をもってチェックして下さい。

編集後記

人間の活動は三養主義が大切とされている。修養・栄養・休養、シルバー人材センターの会員は炎天下の草取り、清掃をはじめとして厳しい条件下で働き地域社会に貢献している。第一の修養面は問題無く充たされていると思えますが、仕事に精出すあまり、つい栄養と休養を忘れがちです。夏の暑さに負けないよう十分な栄養と休養をとりたいものです。気分を新たにシルバー人材センター活動に励みたいものです。

M・T

■編集委員 寺原 正 仁

福田 チエ子

■事務局職員 出口 幸 男

兵頭 幸 一

シルバーパワーは健康から  
自動血圧計・電子浴治療器  
転ばぬ先の杖としてシルバーワーククラブ(センター内)に設置してあります。どしどしご利用ください。